



NOTICIA

La nueva movida en el gabinete del alcalde de Cali, Alejandro Eder

Mandatario caleño busca impulsar más proyectos en la secretaría de Desarrollo Económico.



Mabel Lorena Lara, nueva secretaria de Desarrollo Económico Foto: Alcaldía de Cali



José Antonio Minota Hurtado ✉

PERIODISTA

28.03.2025 06:23 | Actualizado: 28.03.2025 07:52



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Con el firme propósito de potenciar objetivos y fortalecer estrategias de gobierno, como la generación de empleo de calidad, **el alcalde de Cali, Alejandro Eder, realizó una nueva movida en su gabinete.**

La politóloga, comunicadora y especialista en Gerencia Social, Mabel Lorena Lara, asumirá como secretaria de Desarrollo Económico, en reemplazo de **Melissa Vergara Botero, quien desempeñará nuevas funciones en la Administración de la capital del Valle del Cauca.**

(En contexto: [Cali lo volvió a hacer: triunfó en premio internacional de turismo que se entregó en Brasil](#))

“La mejor política social es generar empleo digno y de calidad. Esa ha sido una tarea indeclinable de la saliente secretaria, Melissa Vergara, a quien le agradecemos su aporte en la internacionalización de los negocios y el crecimiento del tejido empresarial”, afirmó el mandatario caleño.





FOTO: ALCALDÍA DE CALI

turismo de Cali, ha liderado **un**
internacional, bajo el lema ‘Cali es

olidó “importantes estrategias para el

no, diseñada para inyectar capital a la
oportunidades efectivas en alianza con
con capacitaciones y asesorías

Estas decisiones también hacen parte del proceso para reducir el desempleo a un solo dígito, y así, reforzar la economía local.



Mabel Lara también estuvo con la secretaria de Turismo al frente de grandes vitrinas turísticas. FOTO: ALCALDÍA DE CALI

“El compromiso con el impulso a las empresas, la generación de empleo y el fortalecimiento de la competitividad de Cali seguirá siendo la prioridad de la secretaria de Desarrollo Económico, bajo el liderazgo de Mabel Lara”, anotó el mandatario.

La representante es la tercera titular de esta dependencia en la administración del alcalde Eder. Cabe recordar que, inicialmente, en el cargo estuvo Edwin Maldonado, quien, en el mes de agosto, presentó su renuncia al cargo.

En sus ocho meses de gestión, Maldonado impulsó la realización de diez ferias de empleo que derivaron en 5500 nuevos puestos de trabajos. Además, logró la firma del acuerdo ‘Más empleos Cali’ con 59 aliados estratégicos. Tras su renuncia, había asumido Vergara Botero.

Algunos de los retos

En este nuevo reto, la funcionaria “ampliara su gestión hacia el desarrollo económico, **con un enfoque en el fortalecimiento de microempresas**, motor de la economía caleña”, tal como subrayan desde la alcaldía de Cali.

Uno de los principales desafíos que tendrá la nueva titular de Desarrollo Económico caleño será adelantar gestiones para atraer inversión que permita proyectar a la capital del Valle del Cauca como un destino estratégico para el campo de los negocios, teniendo en cuenta su amplia experiencia en la gestión de proyectos innovadores.

“Un ejemplo de ello es la incubadora de turismo de naturaleza, iniciativa con la que obtuvo recientemente el premio Iberoamericano DTI en Brasil, por su impacto en sostenibilidad y competitividad”, resaltaron desde la Alcaldía.

Le puede interesar



Minsalud prevé que algunas EPS podrían ser liquidadas. FOTO:

Sigue toda la información de Colombia en [Facebook](#) y [Twitter](#), o en nuestra [newsletter semanal](#).



Conforme a los criterios de  **The Trust Project**

[SABER MÁS](#)

TEMAS RELACIONADOS